

Schriftliches Grußwort anlässlich des Kemnader Burglaufs am 28. August 2024

Großen Respekt habe ich für die Bürgerinnen und Bürger, die mit ihrem Engagement mithelfen, die Muskelkrankheit zu besiegen. Daher habe ich auch sehr gerne wieder gemeinsam mit dem Bürgermeister von Witten und dem Oberbürgermeister von Bochum die Schirmherrschaft für den Kemnader Burglauf übernommen.

Es ist wichtig, dieses Laufevent zu unterstützen und auf diesem Wege die Gesellschaft über das Leben mit Duchenne Muskeldystrophie zu informieren. Seit vielen Jahren gelingt es dadurch auch Spenden zu generieren, welche die Arbeit für die Duchenne Gemeinschaft möglich machen.

Mit ihrem Engagement stehen Organisatoren und Mitwirkende den Menschen mit Rat und Tat zur Seite, die an der derzeit nicht heilbaren Krankheit Muskeldystrophie Duchenne leiden. Der Erlös des Kemnader Burglaufs unterstützt die Forschung mit dem Ziel, die Heilung der Duchenne Muskeldystrophie zu forcieren.

Mit den Spenden können Forschungsprojekte hinsichtlich Therapien vorangebracht werden. Außerdem kann durch vielerlei Maßnahmen den Betroffenen und deren Familien der Alltag erleichtert werden.

Eltern und Angehörigen kann geholfen werden, mit der Herausforderung besser zurechtzukommen und die Heranwachsenden bekommen Erleichterungen, damit sie in ihrem Leben möglichst viel Selbstbestimmtheit erfahren.

Mir ist die Unterstützung des Kemnader Burglaufs persönlich ein besonderes Bedürfnis. Die solidarische und wirksame Hilfestellung der Eltern und Kinder muss unser aller Anliegen sein.

Ich wünsche den Veranstaltern eine gute Resonanz, damit sich viele Menschen an den Aktionen auf Haus Kemnade beteiligen und viel Geld für die gute Sache gesammelt werden kann.

Herzlichen Dank allen Beteiligten, die dieses ganz besondere Event in jedem Jahr möglich machen.

Dirk Glaser
Bürgermeister Stadt Hattingen